



**Repunte del precio en minerales ha impulsado la actividad**

# Minería invertirá 5,308 mdd este año, su mayor monto desde 2013

- La expansión de proyectos y mantenimiento de operaciones son los rubros con mayores montos asignados: Camimex.
- La falta de concesiones y permisos propició una baja de 11% en la inversión para exploración.

Roberto Morales

● PÁG. 21



**Monto en 2025 será de 5,308 mdd, prevé Camimex**

# Inversión minera tendrá su nivel más alto en 12 años

• De concretarse dicha inyección de capital, representaría un alza de 4.8% en comparación con 2024, pero está por debajo del máximo histórico alcanzado en 2012, cuando totalizó 8,043 mdd

Roberto Morales  
 roberto.morales@eleconomista.mx

**L**a Cámara Minera de México (Camimex) prevé que las inversiones mineras en el país alcancen 5,308 millones de dólares en 2025, su nivel más alto en los últimos 12 años.

Este monto representa un alza de 4.8% en comparación con 2024, pero está por debajo del máximo histórico alcanzado en 2012, cuando totalizó 8,043 millones de dólares.

El rubro que registró el aumento más significativo en 2024 fue el de expansión de proyectos, que presentó un alza de 18.4%, al alcanzar 1,019 millones de dólares, así como el mantenimiento en las operaciones, con un aumento de 9 por ciento.

La inversión en exploración regis-

tró una caída de 11.5% interanual. La Camimex afirmó que esto se debió a la falta de otorgamiento de nuevas concesiones y permisos, así como a la expedición de la Ley de Minería publicada en 2023 que estableció como el único agente que estará en posibilidad de realizar esta actividad al Servicio Geológico Mexicano.

En 2024, este sector económico tuvo un alza de 1.3% respecto al año anterior, impulsada sobre todo por el comportamiento favorable de los mercados internacionales y el aumento en los precios de ciertos metales clave.

“Este crecimiento, aunque moderado, refleja el compromiso de la industria minera con México y pone de relieve la importancia de fortalecer las condiciones de competitividad que favorezcan la reactivación de la inversión en momentos clave del ciclo económico



**La Camimex** publicó este miércoles su Informe Anual 2024, en donde también informó que la inversión en exploración registró una caída de 11.5% interanual durante 2024, debido a la falta de otorgamiento de nuevas concesiones y permisos.

global”, destacó Pedro Rivero González, presidente de la Camimex.

La captación de Inversión Extranjera Directa (IED) en el total del sector minero, que incluye al petróleo y gas, ascendió a 1,525 millones de dólares en 2024, una caída de 56.3% con relación a 2023.

En 2024, la actividad minera mexicana logró recuperarse después de una caída de 4.3% en 2023. En su Informe de 2024, la Camimex indicó que este resultado se obtuvo “a pesar de la incertidumbre que caracteriza el sector con reformas del marco legal que impactan las posibilidades de un desarrollo más dinámico, un marco fiscal poco competitivo y el retraso en trámites ambientales que dificultan la expansión de las operaciones”.

El sector minero presentó un aumento en la aportación al PIB Nacional, al pasar de 2.75% en 2023 a 2.77% en 2024, en tanto en el PIB Industrial pasó de 8.63 a 8.70% en 2024.

El valor de la producción minero-metalúrgica nacional sumó un total de 312, 461.2 millones de pesos, monto que representó un incremento de 19.6% con respecto al año anterior y una recuperación después de dos años consecutivos en que este valor disminuyó.

El monto en dólares ascendió a 17,057 millones, un aumento de 15.9%, debido a la paridad peso-dólar e influenciada por los precios de los metales.

El crecimiento se sustentó en la producción de metales preciosos, cuyo valor registró un incremento de 31%, con aumentos de 23.9% en la producción de oro y 42.3% en la producción de plata, principalmente motivados por el buen ciclo de precios.

En el caso de los metales industriales se presentó un crecimiento de 13.4%, con aumentos importantes en zinc (45.9%) y plomo (25.5%), además de incrementos en cobre (8.3%) y cadmio (15.9 por ciento).

## Precios apuntalan

La inversión minera tendrá un leve repunte en el 2025 gracias al repunte de precios de los minerales; será la más alta en 12 años, pero está 34% por debajo del máximo histórico del 2012.

México | Inversión de la industria minero-metalúrgica | MILES DE MDD

